

# Molina quiere tener Planta de Revisión Técnica y una oficina de Chile Atiende

Autoridad municipal se reunió con ministro de Transportes y luego con el director (s) nacional del IPS



**A**tendiendo el crecimiento demográfico de la comuna, el municipio de Molina inició las gestiones para contar en el mediano o largo plazo, primero, con una Planta de Revisión Técnica (PRT) y, por otra parte, con una oficina del programa Chile Atiende, servicios que evitarían que conductores y usuarios tengan que acudir a Curicó u otras ciudades vecinas, con el gasto de tiempo y dinero que ello significa. En este contexto, el alcalde Felipe Méndez se reunió con el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, a quien le expuso lo necesario de contar con el servicio PRT. Actualmente, los conductores molinenses deben trasladarse hacia ciudades como Curicó (que posee 2 plantas), Licanten (1 planta), Talca (3 plantas) e incluso San Fernando (una planta), en la Región de O'Higgins.

### Planta de Revisión Técnica

“Hemos recibido hoy al alcalde, quien nos ha planteado la necesidad de movilidad en la comuna, en particular recuperar la Planta de Revisión Técnica que alguna vez existió en Molina, proyecto que analizaremos en contexto del número de vehículos de la provincia y en base a las licitaciones que estamos tratando en Contraloría”, explicó el secretario de Estado. El ministro afirmó que, además, “se nos planteó el requerimiento de poder abordar los sistemas de transporte escolar, puesto que tenemos zonas de la comuna donde todavía no hay suficiente cobertura; por lo que iremos juntos a buscar recursos para este fin”.

### Comunas vecinas

El alcalde Felipe Méndez argumentó que “hoy en

Molina el parque automotor consta de más de 20 mil vehículos y podríamos absorber la necesidad de Sagrada Familia, Río Claro, San Rafael y otras comunas (...) Esperamos tener novedades pronto; haremos todos los buenos oficios para que eso ocurra”.

### Oficina de Chile Atiende

Por otra parte, el jefe comunal sostuvo un encuentro con el director (s) nacional del Instituto de Previsión Social (IPS), Juan José Cárcamo, quien rápidamente instruyó el trabajo conjunto para poder materializar la iniciativa de instalar e implementar en Molina una oficina de Chile Atiende, con todos sus servicios y áreas que dispone para el usuario.

De acuerdo al profesional del IPS, si el municipio facilita el lugar, es posible instalar un recinto de Chile Atiende, permitiendo así resolver una gran cantidad de trámites que actualmente solo se puede realizar en Curicó. “Sabemos que en Molina estamos atendiendo hoy una vez al mes y creemos que eso es insuficiente para las necesidades de la comuna. Por tanto, hemos hecho un preacuerdo con el alcalde para en conjunto instalar una oficina dentro del presente año”, contó Cárcamo.

“La idea es que ellos –la municipalidad- nos pudieran facilitar un espacio físico a través de un comodato y que nosotros dispusiéramos de un funcionario para mejorar la frecuencia en la comuna”, acotó el funcionario.

Mientras que la autoridad municipal añadió que “hemos hecho el compromiso de entregar un espacio físico para que pueda funcionar y esperamos a la brevedad tener la presencia de Chile Atiende en nuestra comuna”, lo que podría materializarse incluso en el mes de mayo. ●